



Marius und Christoph Lutz holten gemeinsam mit Julian Wittkuhn beim Pistolen Team-Cup in Frankfurt den zweiten Platz. Eine Mannschaft muss sich jeweils aus einem Schützen der Schüler-, Jugend- und Juniorenklasse zusammensetzen, ließ KOSM Kurt Stoll wissen und ernannte die drei erfolgreichen Jungschützen der SGI Grüntal-Frutenhof zur besten Nachwuchsmannschaft 2013. Unser Bild zeigt Marius und Christoph Lutz (vorne von links) mit den Vertretern des Kreisschützenmeisteramtes, Roland Müller, Klaus Schmid und Gerhard Schwab (von links). Foto: Sannert